

Franckesche Stiftungen zu Halle

Křestianské Katolicke [!] Navčenj Mládeže

Sinapi, Franz Ignaz

Brně, 1698

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-228841](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-228841)

Compen
diu Křesťianské Katolické

doctrinae incolarum Regni Bohemiae **N a v č e n í**

in iur. f. 29
Mládeže ;

W němž se wssechno to / co

každý Křesťian potřebně a vjís

tečně wěděti má / w sedmi stech křáto

tých / snadných a sprostných Otázkách

a Odpovědích / obsahuje

Heinr. a zawstrá.
a zawstrá.

Wšem Bčitelům Mlá-

deže / a Dítčám k libosti / w pa-

desáti a dwauch potřebných Navče-

ních rozdělené / tak aby přes celý Roč

na každau Neděli / nové Otázky

Omnia
místi mohli. Probaté.

Surfu
Cum Facultate Ordinarij. Conda!

Wytisštěné w Brně / v Františ

ka Ignacya Synápiho. 1698.

W. 1667
W. 1667 v. 1667

Prague
Prague